

# ちゅうりっぷだより

平成 30 年 5 月 1 日

粉河保育園 ちゅうりっぷ組担任

入園・進級して1ヶ月が経ちました。初めは新しい環境に慣れず、泣いてしまうお友だちもたくさんいましたが、少しずつ慣れてきたようで笑顔も見られるようになりました。しかし、同時に疲れも出てくる時期ですので、一人ひとりの体調に気をつけながらゆったりと過ごしたいと思います。ご家庭でも、体調管理等よろしく願いいたします。



## 4月の子どもの様子

### ・朝

登園時泣いてしまうお友だちもいますが、すぐに落ち着いて好きな遊びを見つけたり、音楽に合わせてノリノリで踊ったりする姿も見られます♪自分から“行ってきます”と部屋に入ってくるお友だちもいます♡

### ・給食

手づかみであったり、スプーンやフォークを使って頑張っているお友だち。まだまだ園での食事に慣れない子もいますが、一人ひとりのペースに合わせて見守っていきたいと思います\*



## 保育参観

お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました！“針に糸を通して”や“バスに乗って”などのふれあい遊びがとっても大好きな子ども達。「もういっかーい！」といつもリクエストしてくれます♪おうちでもぜひ楽しんでくださいね(\*^\_^\*)

今年度のクラス役員は・・・

1名の保護者様に決まりました。

1年間よろしく願いいたします！



## おしらせ・おねがい

\* 持ち物全てに名前を記入してください

オムツにも1枚ずつ名前の記入をお願いします

\* 着替えのチェックをお願いします

暑くなってきましたので薄手の服へ移行してください

また、脱ぎ着のしやすい服をご用意ください



## 5月生まれのおともだち

1名のおともだちが

2才になります

おたんじょうび

おめでとう♡

